

COLOMBIA - Rodrigo Granda de visita en Venezuela para colaborar en gestiones del acuerdo humanitario

TeleSUR

Miércoles 31 de octubre de 2007, por [Dial](#)

TeleSUR - El alto Comisionado para la Paz de Colombia, Luis Carlos Restrepo, espera que la gestión de Granda, acerque más los puentes de comunicación tendidos desde hace varios meses entre las FARC y el presidente venezolano Hugo Chávez, mediador junto a la senadora Piedad Córdoba, para un eventual canje de rehenes.

Rodrigo Granda, conocido como el canciller de las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia (FARC) se encuentra en Venezuela para colaborar en las gestiones que lleva a cabo el presidente venezolano, Hugo Chávez, en la búsqueda del acuerdo humanitario entre el grupo insurgente y el Gobierno de Álvaro Uribe.

Así lo informó este martes el alto Comisionado para la Paz en Colombia, Carlos Restrepo, quien aseguró no tener "información sobre avances concretos" en el tema del canje, pero señaló que "hay algunos hechos que son significativos" como el desplazamiento de Granda a Venezuela.

"El señor Rodrigo Granda, que había salido de la cárcel con una autorización para adelantar gestiones de paz y para que se pudiera mover entre La Habana (Cuba) y Caracas, sabemos que ya se ha movido hacia Venezuela para servir en el establecimiento de estos puentes de comunicación", declaró a Restrepo a una radio emisora local.

Restrepo recordó que "hay unos puentes de comunicación ya establecidos entre el presidente Chávez y las FARC" desde que fue autorizada la mediación del jefe de Estado venezolano en el pacto humanitario.

"Esperamos que esto (la gestión de Granda) acerque más esos canales de comunicación y finalmente las FARC tomen una decisión que es muy importante, y es que la persona que vaya a hablar con el presidente Chávez sea de alto nivel, ojalá del Secretariado (mando central) y con capacidad de decisión porque realmente les conviene aprovechar esta oportunidad que se ha abierto", señaló.

Sostuvo que el presidente colombiano, Álvaro Uribe, jugó sus "mejores cartas" al autorizar a mediados de agosto la facilitación de Chávez y de la senadora colombiana Piedad Córdoba, y ahora "depende mucho de la astucia de las FARC moverse bien en este escenario".

"Ojalá no cometan la eterna torpeza de negarse a hablar del tema de los retenidos con el presidente Chávez o seguir insistiendo en el famoso despeje, y eso está muy relacionado con el delegado que ellos envíen que debe ser de alto nivel y con capacidad de decisión", insistió.

Una de las condiciones de las FARC para negociar un acuerdo humanitario es la desmilitarización de los municipios Florida y Pradera (suroeste), además de la liberación de los guerrilleros conocidos como "Simón Trinidad" y "Sonia", presos y condenados en Estados Unidos.

Granda fue excarcelado el 4 de junio por Uribe para impulsar el canje de 45 rehenes en poder de las FARC por los casi mil guerrilleros presos o extraditados a Estados Unidos, y su liberación fue solicitada por el presidente francés Nicolas Sarkozy, tras lo cual viajó a Cuba el 18 de junio.

<http://www.telesurtv.net/secciones/...>